

2024-09-06

Solicitan a la SRE mejor trato a chilangos

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.diarioimagen.net/?p=632513>

¿Sabe usted cuántos mexicanos viven y/o trabajan fuera de México? Cifras del Instituto de los Mexicanos en el Exterior registra 11 millones 913 mil 989, de los cuales 97.79% radica en los Estados Unidos de América. De ellos, un millón 100 mil son chilangos.

Bueno, en beneficio de ese gran conglomerado, olvidado por el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, el diputado de Acción Nacional, Raúl Torres Guerrero, salió en su defensa.

Solicitó a Juan Ramón de la Fuente, próximo Secretario de Relaciones Exteriores en el gobierno federal entrante, reestructurar la operatividad de las embajadas para escuchar mejor a los mexicanos.

La petición va encaminada a una reingeniería total al cuerpo consular para que cesen los reclamos actuales en el sentido de conseguir un documento, orientación laboral o académica, así como algún problema en particular.

El llamado es de carácter urgente ante el clamor: "nos han dejado solos".

Presto, el legislador reelecto, abundó que ese gran capital humano que representa a más de un millón 100 mil chilangos que viven fuera de México, ha quedado a la deriva porque el gobierno de Morena únicamente los ha visto como generadores de remesas.

Ahora, el nuevo reto de la futura jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, es consolidar, junto con el Congreso local, que al menos el 70% de los trámites se ejecuten a distancia, sin importar dónde se ubique la persona.

El Legislativo ya dio un paso, ahora lo que se necesita es una amplia promoción a esta herramienta que fue promovida por el PAN y que no ha tenido tanto eco en la administración pública capitalina".

Torres Guerrero dijo, también, que la política social "no alcanza para quienes viven en otro país; no llega la información y la atención ciudadana está sesgada a una situación política".

"Sólo quienes militan en Morena y muestran su credencial son quienes verdaderamente reciben facilidades consulares y diplomáticas. Hay jóvenes que allá son empresarios, buscando invertir en México, pero no tienen la atención directa porque simplemente no son "del agrado electoral".

El IECM reducirá brecha digital

Ante el desafío que puede representar la tecnología para las generaciones que no la dominan o que no tienen acceso a ella, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) prepara el material didáctico "Espacios digitales que el IECM brinda para fomentar la participación ciudadana", cuyo propósito es reducir la brecha digital, por un lado, y por otro, ampliar el conocimiento de los recursos digitales que el IECM pone a disposición de la ciudadanía para que ejerza plenamente sus derechos.

Para el Instituto Electoral es esencial impulsar acciones que promuevan el uso efectivo de recursos tecnológicos, con el objetivo de contar con una ciudadanía informada, capacitada y con un mayor acceso al conocimiento que

facilite e incentive su participación en la toma de decisiones.

Explicó el Instituto que conceptos de sociedad de la información y ciudadanía digital, uso de las tecnologías de la información y comunicación (TIC) y herramientas digitales, son algunos de los tópicos que se abordarán en este material, además de destacar la importancia de una formación ciudadana apoyada por recursos tecnológicos, entre otros temas de interés, que permitirán a las personas lectoras explorar los principales conceptos relacionados con la era digital y la sociedad de la información y del conocimiento.

Abren "la puerta" al diálogo

Estos recursos de amparo ¿qué validez tiene?...Pues ninguna. Es lo mismo, una intromisión desesperada. Un exabrupto. ¿Cómo una juez va a detener, con qué fundamento legal detiene un proceso del Poder Legislativo...

Eso dice el presidente Andrés Manuel López Obrador de la reforma judicial que discute Morena y su coordinador parlamentario, Ricardo Monreal, en el Deportivo Magdalena Mixiuhca y que para la oposición no tendrá efectos legales porque se aprueba fuera del marco legal y sin consentimiento de la Mesa Directiva, la cual es integrada por legisladores de todas las fracciones parlamentarias.

El diputado federal del PAN, Ernesto Sánchez Rodríguez, dice que Morena está operando como delincuentes y alejados de la legalidad. Sostiene que "votando la Reforma Judicial de López Obrador en una sede alterna, violenta todos los procedimientos jurídicos y legislativos de este Congreso".

El panista reveló que fue por medio de las redes sociales como el PAN se enteró que habría sesión en una sede alterna y no por los canales institucionales como debe ser entre coordinadores o la Jucopo.

"Morena se brincó a la Mesa Directiva para aprobar una ley en lo oscuro y eso es una traición verdadera a la democracia a los electores, los trabajadores del Poder Judicial están siendo escuchados en este momento por la oposición que los defiende".

El dirigente de la Unión Nacional de Trabajadores Agrícolas (UNTA), Álvaro López Ríos, propone una "moratoria legislativa" para frenar la reforma judicial y evitar, así, consecuencias impredecibles.

Advierte un conflicto para la futura presidenta Claudia Sheinbaum, por lo que es necesario evitar que se radicalicen las posiciones y dar paso al diálogo.

lm0007tri@yahoo.com.mx